

Special Interview スポーツ煌めき人

2 024年冬の「全国高校サッカー選手権大会」に出場した、長崎県代表の長崎総合科学大学附属高等学校イレブンの一員である齊藤巧志選手(杉戸中学校出身)をご紹介します。今回、全国大会出場という一つの夢を叶えた齊藤選手へのインタビューをします。

サッカーを始めたきっかけは?
小学校1年生のときに友人から誘われ、小学校5年生の最後の頃に、サッカーを習うことを許可してもらえました。

長崎県へ飛び出したきっかけは?



齊藤 巧志 選手
Saito Koshi
(杉戸町立杉戸中学校出身)

PROFILE
生年月日 2006年7月26日 (18歳)
出身校 高野台保育園 → 西小学校 → 杉戸中学校 → 長崎総合科学大学附属高等学校 → 現在、大学へ進学
サッカー歴 7年
身長 172cm
好きな言葉 (座右の銘) 不言実行



今までの印象に残っているプレーは?
プリンスリーグ九州1部で対戦した日章学園と試合において、0-1のビハインドの中、怪我明けの復帰戦として途中出場をし、同点ゴールを決められたプレーが自分らしい印象に残るプレーでした。

進路を決める以前から高校への進学の際には、親元を離れて県外へ挑戦したいと考えていました。そのときに、当時のチームの監督やコーチに相談したところ、名将と名高い小嶺監督のいる高校があることを教えていただきました。
その高校の練習会に参加させていただき、監督の指導力や所属する選手の個々の能力、ポテンシャルが非常に高く、人間性も磨かれていることを目の当たりにして、「ここで、競い合っていけば、自分も成長でき、プロになれる」という強い思いに駆り立てられ、長崎に行くことを決めました。

自分の目標・展望・夢は?
技術だけでなく、筋力トレーニングも積極的に行うようにしています。また、体脂肪などにも気を配り、食事においても栄養面など、気をつけるようにしています。そのほか、自主的に縄跳びやラダートレーニングを行っています。

誰にも負けたくなく、目標に向かって、誰よりも自主練習を行っていました。
練習が終わり、グラウンドの照明がオフになっても、雨が降っていても、自分でする自主練習をひたすらやっていました。

今後の目標・展望・夢は?
杉戸町から世界に飛躍できるストライカーになることです。

感謝の気持ちを誰に伝えたいですか?
父です。こどもの頃は父のほうがサッカーに熱心で、夜遅くまで西近隣公園でサッカーの練習をさせられていました。父は自分がどれだけ疲れていても、私のサッカーの練習には付き合ってくれて、練習メニューもすべて考えてくれました。練習の厳しい父がいてくれたおかげで、今の自分があると思っています。

メッセージをお願いします。
一つの夢に向かって努力することで、夢は叶うと伝えたいです。

町民のみならず、プロになり、世界で飛躍するストライカーになりますので、是非応援よろしくお願いします。

(2025年2月 役場にて)



問合せ 社会教育課
スポーツ振興担当 内線493
インタビュー完全版はこちらから▶

4月1日(火)／杉戸町消防団新団長任命
杉戸町消防団の新団長に横井氏を任命

令和7年4月1日より、杉戸町消防団の団長に横井正樹氏が任命されました。
横井団長におかれましては、杉戸町消防団の消防力強化のため、長年の活動で培った知識を伝達教授し、杉戸町消防団の発展や団員の育成に寄与いただき、安全で災害に強い町を目指して、今後も更なるご協力をよろしくお願いいたします。



3月18日(火)／日本消防協会特別功労章受賞授与・表敬訪問
消防団活動に尽力

3月7日(金)、第77回日本消防協会定例表彰式において、金久保繁氏(令和7年3月31日付杉戸町消防団退団、令和6年度当時消防団長)に、「特別功労章(※)」が授与され、表敬訪問されました。

※日本消防協会が定例表彰で個人に贈る最高位で、同協会表彰規程では、消防業務に献身し、その功労が特に顕著であり、他の模範となる者とされており、これは長年にわたる消防団活動が評価されたものです。



5月1日(木)～31日(土)／消費者月間特別企画
みんなで「消費」を考える

消費生活に関する知識を深める企画として、パネル展や落語会、図書展示を実施しました。
三遊亭楽大氏の落語会では、消費生活に役立つ知識や心構えについて熱心に耳を傾ける姿が見られました。
また、パネル展では、消費者被害の防止や埼玉新聞社による環境キャンペーンの展示を行い、自身の消費行動を振り返るきっかけとなりました。



チャリティーカラオケ歌謡祭
4月20日(日)／生涯学習センター(大字大島)

杉戸ロータリークラブによる、チャリティーカラオケ歌謡祭が行われ、100名を超える多くの方々に参加されました。この収益金は全額杉戸町社会福祉協議会へ寄付されるそうです。

(広報特派員 荻原 千秋)



春の全国交通安全運動出陣式
4月5日(土)／杉戸町役場(清地2丁目)

「人も車も自転車も安心・安全 埼玉県」をスローガンに、皆さんの無事故を願い、春の全国交通安全運動の出陣式が行われました。

(広報特派員 渡辺 光子)

